Les noms de pays

En français, les noms de pays se terminant par -e sont du féminin, sauf le Cambodge, le Zaïre, le Mexique et le Mozambique.

Les prépositions devant les noms de pays

L'Espagne en
Le Portugal au
Les Pays-Bas aux

Tout les noms de pays féminine sont précédés de la préposition en.

La plupart des noms de pays masculins est précédés de la préposition au.

Tous les noms de pays pluriels ainsi que les archipels (Les Baléares) sont précédés de la préposition **aux**.

Les noms de villes et les îles s'accompagnent de la préposition à.

Les noms de villes ne prennent pas d'article.

On dit:

Lyon est une belle ville.

Paris, c'est grand.